**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Кут Хуми**

**С.Тураева**

**15 Синтез ИВО**

**Синтезтело Отца-человек-субъекта. Фа-ИВДИВО Метагалактика Бытия Изначально Вышестоящего Отца**

28-29 октября 2023 г.

Екатеринбург

Оглавление

[Практика 1. Стяжание 15 Синтеза ИВО явлением Ипостаси ИВО. Стяжание 64-рицы Совершенных Инструментов. Преображение 512-рицы Частей. Стяжание взаимодействия с 512-рицей Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца в сонастройке на обновлённый Огонь и Синтез в координации с 512-рицей частей. Стяжание 512-рицы базовых частей новым стандартом явления частей Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия 3](#_Toc151765746)

[Практика 2. Стяжание Образа ИВДИВО. Преображение Ядра Синтеза и стяжание в каждое Ядро 1024 единицы Синтеза, в каждой из которых 1024 фрагмента Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 6](#_Toc151765747)

[Практика 3. Стяжание первой Октавной Ивдивости ИВО и первого Компетентного Синтеза ИВО (рабочий вариант) 8](#_Toc151765748)

[Практика 4. Стяжание Рождение Свыше, Нового Рождения Фа-ИВДИВО Метагалактикой Бытия ИВО. Стяжание Базовых, Цельных, Архетипических Частей. Стяжание Тела Отец-Человек-Землянина Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Стяжание Тела Посвящённого ИВО. 10](#_Toc151765749)

[Практика 5. Стяжание шести реализаций от Полномочного до Антропного. Актуализация максимально высоких выражений в реализации каждого. Стяжание шести выражений в одно цельное выражение Ядра Синтеза ИВАС Кут Хуми. Стяжание шести явлений Ядра ИВО в одно цельное Ядро Огня ИВО 14](#_Toc151765750)

[Практика 6. Стяжание Части ИВО, перевод Компетенций и перенос четырёх зданий в Фа-ИВДИВО Метагалактику Бытия. Стяжание Части ИВАС Кут Хуми в Фа-ИВДИВО Метагалактике Бытия 17](#_Toc151765751)

[Практика 7. Стяжание первой ИВДИВО-Октав Ивдивости и первого ИВДИВО-Октав Компетентного Синтеза ИВО 19](#_Toc151765752)

[Практика 8. Итоги ночной подготовки. Знакомство с Высшей Школой Синтеза. Стяжание Парадигмального Образа Высшей Школы Синтеза. Стяжание Воли Изначально Вышестоящего Отца Посвящённого и Воли Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца 20](#_Toc151765753)

[Практика 9. Стяжание Воли Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия синтезом 16 эволюций Изначально Вышестоящего Отца 23](#_Toc151765754)

[Практика 10. Отсечение старых, предыдущих учений. Стяжание Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и преображение Учением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 25](#_Toc151765755)

[Практика 11. Стяжание Лотоса Духа 27](#_Toc151765756)

[Практика 12. Стяжание первой ИВДИВО Ивдивости и первого ИВДИВО Компетентного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 31](#_Toc151765757)

[Практика 13. Стяжание Синтезтела и Прасинтезтела. Стяжание 4.398.046.511.104 Пробуждений в Синтезтело 33](#_Toc151765758)

[Практика 14. Стяжание Ятического тела Отец-человек-землянина и Праятического тела Отец-человек-землянина Изначально Вышестоящего Отца 35](#_Toc151765759)

[Практика 15. Стяжание ИВДИВО-тело Пробуждения и ИВДИВО-тело Прапробуждения Отец-Человек-Землянина 37](#_Toc151765760)

[Практика 16. Стяжание первой Ивдивости ИВО и первого Компетентного Синтеза ИВО (рабочий вариант) 39](#_Toc151765761)

[Практика 17. Стяжание Части Метагалактическое/Октавное Синтезтело Изначально Вышестоящего Отца 40](#_Toc151765762)

[Практика 18. Итоговая 46](#_Toc151765763)

1 день 1 часть

02:22:23-02:40:48

# Практика 1. Стяжание 15 Синтеза ИВО явлением Ипостаси ИВО. Стяжание 64-рицы Совершенных Инструментов. Преображение 512-рицы Частей. Стяжание взаимодействия с 512-рицей Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца в сонастройке на обновлённый Огонь и Синтез в координации с 512-рицей частей. Стяжание 512-рицы базовых частей новым стандартом явления частей Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия

Мы возжигаемся всём синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждым из нас и синтезом нас.

И синтезируясь, мы переходим в зал ИВДИВО в 4.398.046.511.040-ю высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, разворачиваясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь телесно. Синтезируемся, приветствуя, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.

И просим преобразить каждого из нас на явление 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести каждого из нас в 15 Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь явление Ипостаси 15 Синтеза, просим развернуть в каждом из нас выражение, чётко оформить Ипостасным телом минимально. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь форму Ипостаси 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И стяжая форму Ипостаси 15 Синтеза, стяжаем Ипостась 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.

И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить в каждом из нас и развернуть в каждом 64-рицу Инструментов Ипостаси 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, 15 Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И стяжая, вмещая, заполняемся прямым 15 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом.

Просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми заполнить части, системы, аппараты, частности, синтез-компетенции, реализации каждого из нас прямым 15-м Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся. Просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести в подготовку, преображение, развитие каждого из нас в становлении, в росте от Человека до Посвящённого 15-м Синтезом в завершении формирования Посвящённого 16-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и последующим развитием Посвящённого в каждом из нас. И стяжаем Синтез Посвящённого у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, проникаемся, заполняемся, насыщаемся, возжигаемся, разворачиваемся этим.

И возжигаясь, преображаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 512 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 512 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И просим преобразить каждого из нас на обновление, преображение 512-рицы Частей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас ракурсом всей 8-рицы частей от базовых до всеединых в синтезе стяжённых явлений в каждом из нас.

Просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь помочь каждому из нас пересинтезировать, перестроиться, развернуться новым синтезом 512-рицы частей в координации каждой частью с соответствующим Изначально Вышестоящим Аватаром, Аватарессой Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь 512-рицей Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 512-рицей Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас и, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим.

Синтезируемся далее с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 4.398.046.511.105-ю высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Разворачиваемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Ипостасью 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

Просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и ввести каждого из нас в 15-й экзаменационный Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Ипостаси 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезу нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 64-рицу Совершенных Инструментов Ипостаси 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся. И стяжая у Изначально Вышестоящего Отца 64-рицу Совершенных Инструментов Ипостаси 15 Синтеза, мы просим Изначально Вышестоящего Отца в усилении, в активации 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас сконцентрировать одномоментным действие всей 64-рицы Совершенных Инструментов. Просим Изначально Вышестоящего Отца сконцентрировать и зафиксировать 63 Совершенных Инструмента на и в 15-ом Инструменте Совершенная Изысканность Ипостасью 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас в углублении разработки 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямой 15 Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И впитываем, вот, прямо, заполняемся, впитываем, насыщаемся, когда впитываем вначале в Хум, заполняя Хум, потом из Хум распределяем в части, системы, аппараты, частности синтезчастно, синтезтелесно, синтезфизически.

И возжигаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас и наделить каждого из нас Репликацией Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Репликации Изначально Вышестоящего Отца в росте и развитии Посвящённого в каждом из нас и синтезе нас, проникаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямую Репликацию Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь прямой Репликацией Изначально Вышестоящего Отца Ипостасью 15 Синтеза в явлении экзаменационного Синтеза курса Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим.

Мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить все ранее стяжённые 512-рицы частей каждого из нас на явление обновлённой 512-рицы частей в каждом из нас и синтезе нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца взаимокоординацию, взаимовыражение, взаимодействие каждого из нас с 512-рицей Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца в явлении Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца в сонастройке каждого из нас на их обновлённый Огонь и Синтез в координации с 512-рицей частей каждого из нас.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая 512 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца и просим сотворить в каждом из нас 512-рицу базовых частей каждого из нас новым стандартом явления частей Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия ракурсом явления и выражения действия Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждым из нас.

И стяжая, вмещаем 512-рицу частей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, преображаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаемся, развёртываемся.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение прямой Репликации 512-рицы частей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, преображения, обновления 512-рицы всех ранее стяжённых 512-риц частей в каждом из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение всех ранее стяжённых 512-риц в синтезе всего во всём в каждом, стяжая прямую Репликацию 512-рицы частей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, вспыхивая, просим Изначально Вышестоящего Отца завершить действие частей, которые вышли из состава 512-рицы. Просим сотворить и синтезировать новые части. Те, что нужно поменять местами, просим развернуть соответствующую ядерно-субъядерную организацию частей в теле каждого из нас в Ипостасном и физическом одномоментно. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 компактов, 512 Синтезов, 512 Огней 512-рицы частей каждому из нас и синтезу нас и вмещаем, возжигаясь, развёртываемся этим.

И возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 512-рицы преображённых частей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас, возжигаемся. И просим у Изначально Вышестоящего Отца преобразить в синтезе всего во всём в каждом из нас 512-рицей частей Изначально Вышестоящего Отца соответствующим синтезом, огнём, волей, духом, субъядерностью каждой из 512-ти частей части в каждом из нас, возжигаемся 512-рицей Синтезов. И преображаясь этим, синтезируясь Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.

И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на координацию с 512-рицей Изначально Вышестоящих Аватаров и Аватаресс, и Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца 512-рицы Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.

И возжигаясь 512 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов 512-рицы Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас и в каждом из нас. И просим развернуть в каждом из нас 512-рицу Синтеза 512-рицы Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца ракурсом явления Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия и, возжигаясь, развёртываемся.

Просим у Изначально Вышестоящего Отца скоординировать каждого из нас и сонастроить каждого из нас соответствующим Изначально Вышестоящим Аватаром Изначально Вышестоящего Отца синтезом соответствующего явления и выражения 512-рицы в каждом из нас. И возжигаясь, вот сонастраиваемся стяжённой 512-рицей частей в каждом из нас с соответствующем Изначально Вышестоящим Аватаром Изначально Вышестоящего Отца прямым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.

И возжигаясь, развёртываемся 512 Огнями, 512 Синтезами 512-рицы Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы просим Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас в синтезе всего во всём. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.

И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь им, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Благодарим 512-рицу Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца за взаимокоординацию с нами Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия.

Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываемся физически. И концентрируем физически телесно весь Синтез в каждом из нас и синтезе нас. И возжигаясь, развёртываясь в физическом теле, мы эманируем всё стяженное возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого.

И выходим из практики. Аминь.

1 день 1 часть

03.19.53. – 03.31.56

# Практика 2. Стяжание Образа ИВДИВО. Преображение Ядра Синтеза и стяжание в каждое Ядро 1024 единицы Синтеза, в каждой из которых 1024 фрагмента Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Проникаясь, переходим в зал ИВДИВО 4 398 046 511 040 Высокую Цельную ИВДИВО октавность Фа- ИВДИВО Метагалактики Бытия. Разворачиваемся в зале ИВДИВО перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 14 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца или столько Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству физически пройденных синтезов, у кого сколько Ядер Синтеза есть, 14 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 14 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и Синтезом нас. Просим преобразить каждого из нас на обновление всех Ядер Синтеза каждого из нас в потенциале перспективы стяжания 120 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас новым Стандартом, новой Эпохи Изначально Вышестоящего Отца на новую Эпоху Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся 14, или у кого сколько есть, по количеству Ядер Синтеза четырнадцати Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезом нас. И, вспыхивая, преображаясь, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь помочь раскрыть, развернуть стяжённые Ядра Синтеза в обновлении новым Стандартам и новым Синтезом, новым Огнём, новой Субъядерностью Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И возжигаемся. И вспыхивая, преображаясь.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим преобразить каждого из нас на вмещение, проникновенность, развёртывание Образа Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в Синтезе 512-ти архетипических Метагалактик, 512-ти архетипических Октав в синтезе являющих 1024-х архетипичность Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезу нас, соответствующей развёрткой соответствующего количества видов организацией материи в каждом архетипе Огня Материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в развёртке соответствующих Стандартов Синтеза Огней Изначально Вышестоящего Отца синтез архетипически по подготовке и выражению каждого из нас.

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и вмещаем, развёртываемся голограммой, Образом Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.

И вот прямо такая сферически насыщенная, сконцентрированная Синтезом, записями, может быть кто-то воспринимает там рисунки, схемы, объёмы Синтеза, по-разному может быть, голограмма, – впитываем её, вмещая, разворачиваем телесно. И проникаемся новым Образом Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми развернуть в каждом из нас и нас настроить, и настроить на те перспективные возможности, тенденции, стратегии развития каждого из нас в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца с учётом экзаменационного 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаемся. Возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. Фиксация Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и возжигаясь, преображаясь этим.

Мы, далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 4 398 046 511 105 Высокую Цельную ИВДИВО Октавность Фа–ИВДИВО Метагалактики Бытия. Развёртываемся перед Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, оформляемся телесно, облекаемся формой и вспыхивая, возжигаясь. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на формирование в каждом из нас и развёртывание в каждом из нас Образа Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в 1024-ричном явлении 1024-ричной архетипичности Огня Материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в явлении раскрытия 512-ти архетипических октав, 512-ти архетипических метагалактик соответствующих количественно качественных выражением видов организации материи в каждом архетипе Огня Материи ИВДИВО. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь Синтезом, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в Образ Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, раскрыв, развернув в каждом из нас.

Просим помочь войти, встроиться, развернуться каждому из нас в явлении, в выражении Образа ИВДИВО в синтезе всех выражений и явлений Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца прямым Стандартом и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Образа Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить все ранее стяжённые Ядра Синтеза на новое явление Стандарта Изначально Вышестоящего Отца в обновлении распоряжением восемь Изначально Вышестоящего Отца. А также мы просим Изначально Вышестоящего Отца о возможности, сконцентрировать и развернуть в каждом Ядре Синтеза 1024-ричность единиц фрагментов Синтеза в каждом согласно соответствующему Стандарту и архетипу в каждом ядре согласно соответствующему Стандарту архетипу Синтеза и стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца возжигаясь, преображаясь этим.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четырнадцать Синтезов Изначально Вышестоящего Отца или у кого сколько есть, по количеству физически пройденных Синтезов. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезом нас, мы стяжаем обновление, преображение новым Синтезом, Стандартом Изначально Вышестоящего Отца четырнадцати, или у кого сколько есть, Ядер Синтеза в каждом из нас и синтезе нас с просьбой записать в каждое Ядро Синтеза по 1 048 576 фрагментов Синтеза в выражении одна единица Синтеза в 1024-ричной концентрации Синтеза в каждом из которых по 1024 фрагментов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в углублении, в усилении каждого из стяжённых Ядер Синтеза в каждом из нас.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца обновление, преображение четырнадцати, или у кого сколько есть, 1 048 576-ричной фиксации Синтеза в каждом Ядре Синтеза в каждом из нас. И возжигаясь, вспыхиваем соответствующим количеством Ядер Синтеза в каждом из нас.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца соответствующие четырнадцать, или у кого сколько есть, Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас, развернув каждое Ядро Синтеза в каждом из нас с координацией соответствующими частями по Стандарту соответствующего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь вспыхивая, преображаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить в Синтезе всё во всём всё стяжённое в каждом из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, преображаясь этим, вспыхивая, возжигаясь и преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца перед Изначально Вышестоящим Отцом.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Возвращаемся физически и развёртываемся физически в физическом теле каждого. Фиксируем физически обновление и преображение в физическом теле стяжённых Ядер Синтеза с репликацией 1024-х по 1024 1 048 576-ричного Синтеза в каждом Ядре Синтеза физически, телесно в каждом из нас. Физически разворачиваемся Образом Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в прямой концентрации и выражения Фа- ИВДИВО Метагалактики Бытия Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Фа- ИВДИВО Метагалактики Бытия в каждом из нас. Возжигаемся. И преображаясь физически, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.

1 день 1 часть

03:32:04-03:37:39

# Практика 3. Стяжание первой Октавной Ивдивости ИВО и первого Компетентного Синтеза ИВО (рабочий вариант)

Возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО в 4.398.046.511.040-ю высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, становимся Ипостасным телом, облекаемся формой Ипостаси 15 Синтеза, возжигаемся Инструментами, возжигаемся, раскрываемся всей 64-рицей концентрации Совершенных Инструментов в фиксации 63-х 64-м, пятнадцатым Совершенным инструментом Совершенная Изысканность в каждом из нас и синтезе нас.

И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас на стяжание первой Октавной Ивдивости и первого Компетентного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении Компетенций, насыщенностей стандартом 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.

И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4.398.046.511.105-ю высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Ипостасным телом, облекаясь формой Ипостаси 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся. И далее, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить каждого из нас и просим наделить каждого из нас первой Октавной Ивдивостью Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца первую Октавную Ивдивость Изначально Вышестоящего Отца, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца 4.398.046.511.104 Компетентных Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Отца записать соответствующее количество Октавного Компетентного Синтеза в первую Октавную Ивдивость в каждом из нас, Ивдивость в каждом из нас и синтез нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ядро Синтеза первой Октавной Ивдивости. И стяжаем в целом первую Октавную Ивдивость Изначально Вышестоящего Отца в синтезе насыщенностей Компетенций каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца первой Октавной Ивдивости каждым из нас. И возжигаемся, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.

И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, просим наделить каждого из нас первым Октавным Компетентным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И стяжая, вмещаем, возжигаемся первым Октавным Компетентным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в синтезе всего во всём всё стяжённое, и преобразить каждого из нас стяжённой первой Октавной Ивдивостью, первым Октавным Компетентным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и проникаемся им собою.

И возжигаясь, вспыхивая, проникаясь, преображаясь этим, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Развёртываемся физически. Фиксируем физически первую Октавную, первую Октавную Ивдивость Изначально Вышестоящего Отца, первый Октавный Компетентный Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.

1 день 2 часть

00:19:01-00:41:01

# Практика 4. Стяжание Рождение Свыше, Нового Рождения Фа-ИВДИВО Метагалактикой Бытия ИВО. Стяжание Базовых, Цельных, Архетипических Частей. Стяжание Тела Отец-Человек-Землянина Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Стяжание Тела Посвящённого ИВО.

Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия 15 Архетипической Метагалактики в каждом из нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО в 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 040-ю высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасями 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, и просим преобразить каждого из нас на стяжание 15 Архетипической Метагалактики стандартом 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить каждого из нас и ввести каждого из нас в стяжание в Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Изначально Вышестоящего Отца стандартом 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Возжигаемся. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Рождения Свыше в Архетипической в Фа-ИВДИВО Метагалактике Бытия. Возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Нового Рождения Фа-ИВДИВО Метагалактикой Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаемся.

Стяжаем 512 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 512 Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в стяжании и развёртывании Архетипических Частей Фа-ИВДИВО Метагалактикой Бытия Изначально Вышестоящего Отца в фиксации первых видов организации материи следующего Архетипа Огня-Материи ИВДИВО Соль-ИВДИВО Метагалактики Бытия.

И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Тела Посвящённого стандартом 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.

И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас на стяжание Цельных Частей стандартом 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Возжигаемся.

И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в стяжании и развёртывании в каждом из нас Тела Отец-Человек-Землянина Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия в синтезе всех стяжённых Цельных Частей каждым из нас и синтезе нас.

И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, развёртываясь этим, мы далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 105 высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание 15 Архетипической Метагалактики Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И стяжая, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и, преображаясь, развёртываемся этим.

И возжигаясь, преображаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, мы просим у Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь ранее стяжённой в предыдущей практике 512-рицей Базовых Частей в новом стандарте 512-рицы Частей Изначально Вышестоящего Отца развернуть и зафиксировать 512-рицу Базовых Частей первыми высокими цельными ивдиво-октавностями Физического мира Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас и ввести каждого из нас в Рождение Свыше Фа-ИВДИВО Метагалактикой Бытия в синтезе Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, мы синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ Изначально Вышестоящего Отца Посвящённым в каждом из нас и синтезе нас Ипостасью 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Образ Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Образ Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас синтезфизически собою. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтез Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас, и просим развернуть в каждом из нас синтез Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И возжигаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца синтеза Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Рождение Свыше Фа-ИВДИВО Метагалактикой Бытия Изначально Вышестоящего Отца синтезом Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, вспыхивая, развёртываясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Рождения Свыше каждым из нас и синтезом нас стяжанием Рождения Свыше Фа-ИВДИВО Метагалактикой Бытия Изначально Вышестоящего Отца Ипостасью 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас в росте Посвящённого.

И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Нового Рождения Фа-ИВДИВО Метагалактикой Бытия Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Ядер Огня 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 высоких цельных ивдиво-октавностей Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Возжигаясь, стяжаем 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаемся.

И вспыхивая, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Ядер Синтеза 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 высоких цельных ивдиво-октавностей Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждым из нас, возжигаемся. И стяжаем 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Аннигиляционных Синтеза. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать, аннигилировать стяжённые Ядра Огня и Ядра Синтеза высоких цельных ивдиво-октавностей Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И стяжая, возжигаясь, вспыхивая, стяжая разворачиваемся 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Ядрами Огня Синтеза высокой цельной ивдиво-октавности Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждым из нас и синтезом нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, соответствующего количества Ядер Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас.

И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать все Ядра Огня Синтеза Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия и развернуть цельное Ядро Нового Рождения Фа-ИВДИВО Метагалактикой Бытия Изначально Вышестоящего Отца синтез 4.398.046.511.104-рично в каждом из нас и синтезом нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза Нового Рождения Фа-ИВДИВО Метагалактикой Бытия Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И вмещаем, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Нового Рождения растущим, взрастающим, развивающимся Посвящённым в каждом из нас и синтезе нас Ипостасью 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, вспыхиваем Новым Рождением Фа-ИВДИВО Метагалактикой Бытия Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, преображаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Нового Рождения Фа-ИВДИВО Метагалактикой Бытия каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, преображаемся этим.

И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Цельных Частей Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия в каждом из нас, возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Цельные Части Изначально Вышестоящего Отца в явлении Стандарта 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас Фа-ИВДИВО Метагалактикой Бытия Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца соответствующее количество 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 компакта, комплекта развёртки Частей, в Частях, Системах, Аппаратах, Частностях, Огней, Синтезов, Субъядерностей, Ядер Синтеза в соответствующей Цельной Части в каждом из нас и синтезе нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Ядра Синтеза 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Цельных Частей в каждом из нас и синтезе нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в целом 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Цельные Части в каждом из нас и синтезе нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия развернуть Цельные Части в каждом из нас и синтезе нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Синтеза Цельных Частей каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь, развёртываемся этим. Вспыхивая, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия всем стяжённым каждым из нас.

И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас на стяжание Тела Отец-Человек-Землянина Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И в синтезе стяжённых Цельных Частей в каждом из нас и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Часть Тело Отец-Человек-Землянина Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия в синтезе и просим растворить и развернуть 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Цельные Части в Части Тело Отец-Человек-Землянина Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия в каждом из нас и синтезе нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза, Синтез, Огонь, Субъядерность и в целом стяжаем Часть Тело Отец-Человек-Землянина Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, развёртываемся им. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Синтез Изначально Вышестоящего Отца Тела Отец-Человек-Землянина Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждым из нас, и возжигаясь, развёртываемся.

И возжигаясь, развёртываясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем, возжигаясь ими, просим преобразить каждого из нас на стяжание и развёртывание 512-рицы Архетипических Частей. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь 512 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Архетипических Частей стандартом 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся. Стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 512-рицы Архетипических Частей каждым из нас, стяжая 512 Ядер Синтеза 512 Архетипических Частей каждым из нас и синтезом нас, и возжигаемся. И вспыхивая, возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать 512-рицу Архетипических Частей 512-рицей истинных ивдиво-октавностей Соль-ИВДИВО Метагалактики Бытия, как первыми видами организации материи следующего 16 Архетипа. И возжигаясь 512-рицей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас, преображаемся.

Мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить, синтезировать и развернуть в каждом из нас Тело Посвящённого синтезом стяжённых Цельных Частей Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Тело Посвящённого синтезом 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Цельных Частей Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия в каждом из нас и синтезе нас. И стяжая, просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить в каждом из нас Тело Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия в каждом из нас, возжигаемся. И развёртываясь Телом Посвящённого стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Части, Системы, Аппараты, Частности в целом, организацию Тела Посвящённого в каждом из нас и синтезе нас. Стяжаем Синтез Тела Посвящённого в каждом из нас синтезом Цельных Частей развёрнутого, сотворённого и явленного в каждом из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Тела Посвящённого, возжигаясь, развёртываемся им собою.

И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в синтезе всего во всём и развернуть в каждом из нас Синтез стяжённого в каждом из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всего стяжённого, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас и развёртываемся. Развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДВИО Метагалактики Бытия всем стяжённым в каждом из нас, начиная разворачивать собою явление, выражение, фиксацию, развёртывание Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия.

И возжигаясь, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия.

Развёртываемся физически, и в физическом теле, разворачиваем всё стяжённое в физическом теле синтезом всех Частей, Тел, реализаций, развёртываясь Рождением Свыше, Новым Рождением 512-рицей Базовых Частей, 512-рицей Архетипических Частей, 4.398.046.511.104 Цельных Частей, Телом Посвящённого и Телом Отец-Человек-Землянина Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И возжигаясь, разворачиваясь этим, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого.

И выходим из практики. Аминь.

1 день 2 часть

01:27:07-01:46:24

# Практика 5. Стяжание шести реализаций от Полномочного до Антропного. Актуализация максимально высоких выражений в реализации каждого. Стяжание шести выражений в одно цельное выражение Ядра Синтеза ИВАС Кут Хуми. Стяжание шести явлений Ядра ИВО в одно цельное Ядро Огня ИВО

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 040-ю высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, становимся, развёртываемся Телом Ипостасным, развёртываемся формой Ипостаси 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Возжигаемся Инструментами.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем шесть Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, шесть Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас на стяжание 6-рицы от Полномочного до Антропного в каждом из нас с введением данной 16-рицы в личную реализацию каждого из нас в рост и развитие каждого из нас этим.

И возжигаясь стяжёнными Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочиями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, преображаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми шесть Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в явлении шести Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ракурсом 6-рицы от Полномочного до Антропного.

И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Полномочного Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас и синтезом нас. Развёртываемся Полномочным Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми стяжаем Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Полномочного Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас и синтезом нас. И стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, и возжигаясь, преображаемся этим.

Стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Компетентного Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас, разворачиваемся. Стяжаем Ядро Синтеза Компетентного Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас, возжигаясь, разворачиваемся. И стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить каждого из нас этим. И возжигаясь, преображаемся.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми стяжаем Человека Изначально Вышестоящего Отца, Человека Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас, разворачиваемся. Прям проникаемся, проникаемся от Аватара Кут Хуми всем телом Синтезом, который направляет в Хум, вмещаем и разворачиваем телесно, а развёртываясь Человеком Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И стяжаем Ядро Синтеза Человека Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас и синтезом нас. И стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и преображаясь, развёртываемся этим.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми стяжаем Ученика Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас, развёртываемся. Подходит такое состояние явление Ученика Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми завершить и отсечь в каждом из нас любые виды формы ученичества любых предыдущих, уже не актуальных, вредных не полезных, устаревших тенденций, специфик и реализаций в веках, воплощениях где бы и когда бы раньше в ученичестве не состояли. И стяжаем на это Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, преображаемся. И заполняемся, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ученика Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас, развёртываемся этим. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Ученика Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас. Вспыхиваем Ядром. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Ученика Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас, преображаемся.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Потенциального Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас, просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ввести каждого из нас, развернуть в каждом из нас максимальную потенциализацию Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в усилении, преображении, развитии Потенциального Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас и синтезе нас. И вот прям проникаемся, вот почувствуйте, как потенциал Аватара Синтеза Кут Хуми передаётся вам сейчас. То есть Потенциальный Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми – это в том числе, кто растёт и потенциализируется потенциалом Изначально Вышестоящего Аватара Кут Хуми — это не в смысле, что он свой отдаёт, а даже, если он своим и наделяет – это потенциализируя в росте потенциала каждого из нас, поддерживает, усиляет, потенциализирует, развивает, направляет, разворачивает тот, что в нас уже есть, но который, допустим, потенциал ещё не включился. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Кут Хуми Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Потенциального Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас, возжигаемся, вспыхивая Ядром. Вмещаем, стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.

И стяжаем, возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Антропного Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас и стяжаем, просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить, развернуть в каждом из нас Антропность Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза у Кут Хуми Антропным Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас. Вспыхиваем Ядром, возжигаемся им собою. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, преображаемся.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим синтезировать в каждом из нас шесть Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в 6-ричном явлении в каждом из нас от Потенциального до Антропного Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, просим Ядра Синтеза, развернуть, зафиксировать в каждом из нас и преобразить каждого из нас этим в целом.

И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, вспыхивая Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы, далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 105-ю высокую цельную-ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и ввести каждого из нас в 6-рицу явления от Потенциального Изначально Вышестоящего Отца до Антропного Изначально Вышестоящего Отца и преобразить каждого из нас этим.

И возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца выявить самое высокое Полномочное выражение каждого из нас. Слушайте и отпустите свои понимания на тему: кто такой Полномочный. Это не по званию, не по названию, а это есть то, что реально накоплено, наработано, действует, фиксируется и вот тут определяет Изначально Вышестоящий Отец. Помните, даже если не слышите, это работает. Если услышите, увидите будет отлично, если нет, на перспективу раскроется. Возжигаемся, тем, что выявил и обозначил Изначально Вышестоящий Отец, как самое максимальное выражение Полномочного в каждом. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Полномочного Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезом нас, возжигаемся. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Полномочного Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся.

Далее, просим Изначально Вышестоящего Отца выявить максимально высокую реализацию выражения как Компетентного в каждом, то есть максимум Компетенций каждого, просим выявить. Слушайте. И стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Компетентного Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Компетентного Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся.

Стяжаем, просим Изначально Вышестоящего Отца выявить максимальную реализацию выражения Человека в каждом, то есть какое выражение Человека Изначально Вышестоящим Отцом сейчас видится итогом, активируется как самое развитое, наработанное. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Человека Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаемся, разворачиваемся. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Человеком Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся.

Просим Изначально Вышестоящего Отца выявить и показать самые высокие наработки каждого из нас как Ученика. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца завершить, пережечь любые некорректные ученические наработки в каждом, когда бы то ни было наработанные, сложенные, достигнутые, которые уже решением и взглядом Изначально Вышестоящего Отца не актуальны, не полезны, не корректны в новую эпоху, просим завершить, отсечь, пережечь и выявить максимальную реализацию как Ученика каждого. Вот прям раскрывайтесь, впитывая от Изначально Вышестоящего Отца, раскрывайтесь ответом Изначально Вышестоящего Отца, даже если не слышите, раскрываетесь телом, то есть тело начинает откликаться и начинает разворачивать, преображаться на то явление, которое фиксирует Изначально Вышестоящий Отец, дальше сложится. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ученика Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Ученика Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся.

Стяжаем, просим Изначально Вышестоящего Отца выявить максимальные выражения Потенциального и потенциала каждого. Слушаем, что говорит Изначально Вышестоящий Отец, ну или разворачивает. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Потенциального Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, проникаясь, заполняемся, возжигаемся, разворачиваемся. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Потенциального Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся.

И стяжаем Антропного Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца проявить и показать самую высокую антропность каждого из нас, вот самая высокая, можете числом, например, как по эволюционности мы обсуждали с первого, ну тут максимум, что, если для Посвящённого – десятое выражение, для Учителя, допустим – 13-е, но в целом возможны все 16. Существуют 16, но смотрите по каким-то определённым реализациям. Слушайте Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Антропности Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.

И возжигаясь шестью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца

Ядро Огня Полномочного Изначально Вышестоящего Отца,

Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Компетентного Изначально Вышестоящего Отца,

Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Человека Изначально Вышестоящего Отца,

Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Ученика Изначально Вышестоящего Отца,

Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Потенциального Изначально Вышестоящего Отца,

Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Антропного Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, вспыхивая шестью Ядрами Огня Изначально Вышестоящего Отца в 6-рице явления от Полномочного Изначально Вышестоящего Отца до Антропного Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, вспыхиваем.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца шесть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца шести Ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезом нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать, развернуть в каждом из нас всё стяженное, синтезируя все Ядра Синтеза шесть явлений выражений в каждом из нас синтезфизически собою. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия.

Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся физически, физически фиксируя Ядро синтез 6-ричное Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, синтез 6-ричное Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас ракурсом и раскрытием 6-рицы от Полномочного до Антропного в каждом. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь физически, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.

1 день 2 часть

01:46:40 – 01:54:02

# Практика 6. Стяжание Части ИВО, перевод Компетенций и перенос четырёх зданий в Фа-ИВДИВО Метагалактику Бытия. Стяжание Части ИВАС Кут Хуми в Фа-ИВДИВО Метагалактике Бытия

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО в 4.398.046.511.040-ю высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, развёртываясь в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме, вспыхивая Инструментами.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Части Изначально Вышестоящего Отца Посвящённым Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждым из нас и синтезом нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в количественном выражении по количеству Компетенций для их перевода, фиксации, выражении Фа-ИВДИВО Метагалактикой Бытия Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезом нас, возжигаемся.

И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, четыре Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И просим преобразить каждого из нас на фиксацию, перевод частных ивдиво-зданий каждого из нас, три мировых и одного частного. Трёх мировых вершины Тонкого, Метагалактического, Синтезного мира Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, соответственно. И частного ивдиво-здания ивдиво-полиса Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И возжигаясь стяжёнными Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом.

Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия в 4.398.046.511.105-ю высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме, вспыхиваем Инструментами. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание каждого из нас Компетентного Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас.

И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Часть Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, вмещаем, возжигаемся.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Части Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь, развёртываемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Части Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца перевод Компетенций каждого из нас в соответствующее явление Огня и Синтеза Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца соответствующее количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству Компетенций каждого из нас. И возжигаясь, вспыхивая ими, преображаемся и транслируем Компетенции каждого из нас на явление выражения Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия стандартом 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И возжигаясь, развёртываемся этим.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь ими, просим Изначально Вышестоящего Отца перевести частные ивдиво-здания каждого из нас в ивдиво-полисы Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем перевод частного ивдиво-здания Тонкого мира в вершину Тонкого мира Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, фиксируем здание в вершине Тонкого мира Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, в ивдиво-полисе, соответственно, вершины Тонкого мира Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, возжигаемся.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца перевод частного ивдиво-здания в вершине Метагалактического мира в ивдиво-полис вершины Метагалактического мира Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца перевод частного Синтезного ивдиво-здания в вершину в ивдиво-полис вершины Синтезного мира Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, преображаемся.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца перевод частного здания каждого из нас в ивдиво-полис Изначально Вышестоящего Отца в Фа-ИВДИВО Метагалактику Бытия, в первую, физическую выразимость, в первую физическую истинную ивдиво-октавность Соль-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца явления фиксации частного ивдиво-здания каждого из нас в ивдиво-полисе Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия в каждом из нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в синтезе всего во всём каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

И мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, преображаясь, развёртываясь этим, благодаря Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Возвращаясь, переходим в зал ИВДИВО Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся ею. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас.

И возжигаясь, преображаясь этим, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.

1 день 2 часть

01:54:02-01:58:37

# Практика 7. Стяжание первой ИВДИВО-Октав Ивдивости и первого ИВДИВО-Октав Компетентного Синтеза ИВО

Возжигаемся всей концентрацией первого дня 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО в 4.398.046.511.040-ю высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, развёртываясь в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание, развёртывание в каждом из нас первой ИВДИВО-Октав Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца и первой ИВДИВО-Октав Компетентного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаемся.

И далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 4.398.046.511.105-ю высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас первой ИВДИВО-Октав Ивдивостью Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ядро Синтеза первой ИВДИВО-Октав Ивдивости, возжигаемся им.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4.398.046.511.104 ИВДИВО-Октав Компетентных Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим их записать, развернуть в первой ИВДИВО-Октав Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца цельно первую ИВДИВО-Октав Ивдивость Изначально Вышестоящего Отца в синтезе стяжённых ИВДИВО-Октав Компетентных Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца первой ИВДИВО-Октав Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас.

И возжигаясь, преображаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца первый ИВДИВО-Октав Компетентный Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца первой ИВДИВО-Октав Компетентного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся.

И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в каждом из нас весь Синтез стяжённого в синтезе первой ИВДИВО-Октав Ивдивости, первой ИВДИВО-Октав Компетентного Синтеза, возжигаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, развёртываемся в зале ИВДИВО в 4.398.046.511.040-й высокой цельной ивдиво-октавности Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь. Стяжаем ночную подготовку итогом первого дня 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ночной подготовки каждым из нас.

И возжигаясь, преображаясь этим, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия.

Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываемся физически. И развёртывая физически всё стяжённое и возожжённое. Фиксируем физически первую ИВДИВО-Октав Ивдивость Изначально Вышестоящего Отца, первый ИВДИВО-Октав Компетентный Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И преображаясь физически, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.

2день 1 часть

01:32:36-01:49:33

# Практика 8. Итоги ночной подготовки. Знакомство с Высшей Школой Синтеза. Стяжание Парадигмального Образа Высшей Школы Синтеза. Стяжание Воли Изначально Вышестоящего Отца Посвящённого и Воли Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца

Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия.

Переходим в зал ИВДИВО Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511тысяч 040-ю высокую цельность ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия.

Разворачиваемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Становимся Ипостасью пятнадцатого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. В форме Ипостаси пятнадцатого Синтеза. Сонастраиваемся и синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И просим преобразить каждого из нас на явление второго дня пятнадцатого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас итогами экзаменационной ночной подготовки пятнадцатым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

И, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас и синтезе нас.

Мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть итоги ночной подготовки пятнадцатым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Просим развернуть ночную подготовку и направить её на дневное и любое другое последующее осуществление, реализацию, разработку и при необходимости дальнейшее углубление синтезом последующих ночных подготовок.

И просим перевести ночную подготовку в каждом из нас в явление ведения синтеза ночной подготовки вторым днём пятнадцатого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.

И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ночной подготовки каждого. Мы, возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся, с просьбой к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми зафиксировать в каждом из нас весь опыт, навыки, умения, наработки достигнутые каждым из нас в ночной подготовке с Аватарами Синтеза. Весь опыт действия, взаимодействия с Аватарами Синтеза просим записать в каждой Части каждого из нас в Ипостасном теле и физическом одномоментно.

И, возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим ввести каждого из нас, на правах Учебной Практики, в Высшую Школу Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, в разработке Учебной Практики каждого участника Ипостаси пятнадцатого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца или по тем вопросам, задачам, поручениям, которые ставит Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми.

И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить каждого из нас Синтезом Высшей Школы Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.

И просим ввести, и скоординировать каждого из нас с Высшей Школой Синтеза Аватара Синтеза Иосифа. Это Аватар Синтеза, который конкретно по горизонту, по пятнадцатому горизонту занимается Высшей Школой Синтеза в разработке тех тематик, о которых мы говорили: Синтез, Аватары Синтеза, Воля, Физическое тело и так далее. Парадигма.

И просим у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми сонастроить каждого из нас с Аватаром Синтеза Иосифом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Иосифом, синтезируясь, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа в 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 039-ю высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия.

Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Иосифом Ипостасью пятнадцатого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа, стяжаем Синтез Воли Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Просим преобразить каждого из нас Синтезом Воли Изначально Вышестоящего Отца.

И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа минимально на месяц в усвоении тематик пятнадцатого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ввести каждого из нас в Высшую Школу Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа. И направить каждого по Плану Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа деятельности каждого в Высшей Школе Синтеза Аватара Синтеза на соответствующий ракурс обучения, тренировки, переподготовки по темам Высшей Школы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Изначально Вышестоящего Отца.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа, просим наделить каждого из нас Образом Высшей Школы Синтеза и просим развернуть в каждом из нас в данном Образе Высшей Школы Синтеза те направления, специфики, специалитеты Высшей Школы Синтеза, которым занимается Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Иосиф. И стяжаем Синтез Воли Изначально Вышестоящего Отца Образа Высшей Школы Синтеза каждому из нас и синтезу нас. Вмещаем его собою.

И, стяжая Синтез Воли Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас Ипостасью пятнадцатого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся. Стяжаем Синтез Воли Изначально Вышестоящего Отца Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Возжигаемся. И просим у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа ввести в разработку, реализацию Синтеза Воли Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И обучить в Высшей Школе Синтеза действия Синтезом Воли Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И, возжигаясь этим, развёртываемся.

И просим у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа обучение, разработку каждого из нас по направлениям деятельности Высшей Школы Синтеза, в том числе таких, как действие, взаимодействие с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза в наработке, развитии и разработки видов Синтеза каждым из нас, в развитии и разработки Ядер Синтеза каждого из нас. В развитие видов Воли и Синтеза Воли Изначально Вышестоящего Отца, в развитие, явлении, в развитие и разработке Физического тела ракурсом 447 Части каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа четыре Синтеза Воли Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.

И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа ввести в Парадигмальность и Парадигму выражения Высшей школы Синтеза каждому из нас и синтезу нас. И развернуть Парадигмальный Образ Высшей Школы Синтеза в раскрытие цельного Образа Высшей Школы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, развёртываясь этим.

И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа и далее после вхождения шестнадцатым Синтезом в явление Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, цельностью шестнадцати Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, в явлении шестнадцати прямых фрагментов Синтеза и Огня Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, ввести каждого из нас в Высшую Школу Синтеза Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца, в разработанности явления Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца Высшей Школой Синтеза Синтезом Воли Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, вот слушайте, что отвечает Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Иосиф на нашу просьбу.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Иосифом, стяжаем Синтез Воли Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО, развёртываясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.

И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести в усвоение, реализацию всего стяжённого в каждом из нас. И, возжигаясь, преображаясь этим, мы далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия и, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 105-ю высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтеза нас. И ввести каждого из нас во второй день пятнадцатого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пятнадцатый Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И проникаемся им собою.

Проникаясь, заполняясь пятнадцатым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас пятнадцатым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Волю Изначально Вышестоящего Отца Посвящённого каждому из нас и синтезу нас. Вмещаем Волю Изначально Вышестоящего Отца Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, развёртываемся собою. Волей Посвящённого.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Волю Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаемся.

И стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь, развёртываемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в явлении Воли Изначально Вышестоящего Отца Посвящённым каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, развёртываемся этим.

И возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в явление Воли Посвящённого в каждом из нас и синтезе нас. Возжигаемся. И, преображаясь этим мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым. Синтезируя, преображая в синтезе всего во всём каждого, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, преображаясь этим.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Благодарим Аватара Синтеза Иосифа Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия.

Развёртываемся физически и развёртываем физически всё стяжённое каждым из нас и синтезом нас. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого.

И выходим из практики. Аминь.

2 день 1 часть

02:11:41-02:19:25

# Практика 9. Стяжание Воли Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия синтезом 16 эволюций Изначально Вышестоящего Отца

Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Переходим в Зал ИВДИВО 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511тысяч 40-ю высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, становимся телесно Ипостасью 15 Синтеза, разворачиваемся формой Ипостаси 15 Синтеза, возжигаемся Инструментами.

И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание Воли Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждым из нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь поддержать и направить каждого из нас в стяжании концентрированной Воли 16-ти Эволюций Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, и в явлении в целом на стяжание соответствующего количества Огней и цельной концентрированной Воли Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия концентрацией Огней Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия в каждом из нас и синтезе нас.

И, возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезом нас, мы, далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511тысяч 105 высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждым из нас и синтезом нас, становимся телесно, облекаемся формой Ипостаси 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и возжигаемся Инструментами, Совершенными Инструментами Ипостаси 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на явление выражения Синтеза, на явление выражения Воли Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И возжигаясь стяжёнными Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы эманируем Синтез Изначально Вышестоящему Отцу. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца концентрированную Волю 16-ти Эволюций Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И мы просим у Изначально Вышестоящего Отца синтезировать 16 Эволюционных, 16 Эволюций Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия в явлении Эволюционной Воли Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждому из нас и синтезу нас. И проникаемся каждым из нас Эволюционной Волей Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, развёртываясь ею. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Эволюционную Волю Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия синтезфизически собою каждым из нас и синтезом нас. И развёртываясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им каждым из нас и синтезом нас.

И возжигаясь, преображаясь этим, развёртываясь этим, вспыхивая, развёртываясь Эволюционной Волей Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия в каждом из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511тысяч 104 Огня высоких цельных ивдиво-октавностей Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И просим Изначально Вышестоящего Отца сконцентрировать их между собою, и компактифицировать их, переведя в единое Ядро Воли Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия в каждом из нас. И в Синтезе стяжённого Огня, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Волю Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждым из нас, и вспыхивая, преображаемся ею. И далее, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им каждым из нас и синтезом нас.

И проникаясь, заполняясь, возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся всем стяжённым и возожжённым в каждом из нас, просим у Изначально Вышестоящего Отца, синтезировать в Синтезе всего во всём, и развернуть в каждом из нас, и преобразить каждого из нас всем стяжённым. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, и развёртываемся этим.

И возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Развёртываемся физически, и развёртываясь физически мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого, и выходим из практики. Аминь.

2 день 1 часть

02:57:58-03:15:31

# Практика 10. Отсечение старых, предыдущих учений. Стяжание Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и преображение Учением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

Настраиваемся на Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, настраиваемся на Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Сонастраиваемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО в 4.398.046.511.040-ю высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, развёртываясь Ипостасью 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме.

И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление, вхождение, развёртывание Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, на преображение выражения каждого из нас Изначально Вышестоящего Отца Синтезом и Учением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезом нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на дальнейшее развёртывание и реализацию Учения Синтеза явлением Парадигмы Философии Синтеза каждого в явлении Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Учением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.

И проникаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, мы, возжигаясь, преображаясь этим, разворачиваемся этим.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия и развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом в 4.398.046.511.105-й высокой цельной ивдиво-октавности Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно каждым из нас и синтезом нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, вот сонастраиваемся тем настроем, сонастройкой с Изначально Вышестоящим Отцом на Учение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, мы просим преобразить каждого из нас и ввести каждого, преобразить каждого из нас на явление, выявление, выражение, фиксацию и развёртывание Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.

И возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся.

И мы просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в Учение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца завершить в каждом из нас и действия каждого из нас любым другим учением, когда бы то ни было осваиваемым каждым из нас в любом воплощении, в любой эпохе, в любой реализации, любым видом ракурсом участия, которым мы входили и действовали каким бы то ни было учением до данного момента. И просим Изначально Вышестоящего Отца выявить все, все тотально учения, какими мы восходили, служили, действовали, реализовывались, нарабатывали и более, более, более того. Стоим в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. И вот учения, в которых участвовали, которыми занимались, которыми восходили вот в вечности, чем, вот любым каким занимались. Это не говорит о том, что что-то было прям плохое, просто на сейчас это уже устарело и мешает, оттягивает потенциал на старое, уже не работающее, силы, время, ресурсы, потенциал тратиться у нас всегда на поддержание всего, что есть. И вот это вот всё, что есть, оно уже не работает, оно уже не актуально, а порой даже вредно, некорректно, разное может быть: и уже просто устарело, и по содержанию некорректно, и источники вредные разные. И всё, что мы до сих пор ведём или внутренне даже, не зная, вот даже не помня или не зная, чему следуем, это мы поддерживаем своим потенциалом, жизнью, условиями. И просим Изначально Вышестоящего Отца вывести из каждого из нас и из всех выражений каждого из нас все учения предыдущих эпох, воплощений, реализаций каждого из нас.

И вот мы стоим в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. Смотрите, как вот рядом с вами там слева или справа, но только не между вами и Отцом, а вот либо слева, либо справа, то есть каждый в своей сфере работает – книги появляются старых учений. Вот у кого-то несколько, допустим, у кого-то стопки прям, вот смотрите, как у вас. И вот явлением свободы воли мы просим у Изначально Вышестоящего Отца, тут уже сами, пожалуйста, спросите, синтезируйтесь, говорите – просим Изначально Вышестоящего Отца отсечь от каждого из нас все предыдущие учения, в которых мы участвовали, и развивали, и сами шли этими учениями, то есть какие-то может быть даже возглавляли, – просим тогда в данном случае, если какие-то возглавляли – сдаём все полномочия каких-то учений, которые возглавляли и развивали или начинали на Планете Земля или любых других планетах, других цивилизациях, как уже устаревшие, неактуальные и не поддерживаемые Волей Изначально Вышестоящего Отца. То есть, если Воли Отца на какое-то действие нет, это уже идёт против Воли Изначально Вышестоящего Отца. То, что Изначально Вышестоящий Отец поддерживает своей Волей, это в реализации Воли Изначально Вышестоящего Отца. В Воле Изначально Вышестоящего Отца в новой эпохе – это Учение Синтеза. А все остальные уже не поддерживаются Волей Изначально Вышестоящего Отца, потому что устарели или изначально были некорректны. И вот для кого это актуально, сдаёт все регалии свои ведущего то или иное учение, участники – соответственно, свои регалии участия в том или ином направлении учения.

И просим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим отсечь от каждого любые старые предыдущие явления, другие учения. И просим сжечь, пережечь все ранее действующие учения в каждом из нас и синтезом нас. И стяжая Огонь Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Изначально Вышестоящего Отца, пережигаем. И заполняемся прямым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в обновлении, преображении каждого из нас.

И стяжая, проникаясь, заполняемся Синтезом Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Прям насыщаемся, заполняемся: тело, части, системы, аппараты, частности, полностью отдаёмся Синтезу Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в Учение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, тотально цельно синтезфизически входим в Учение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Учение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь, вспыхиваем им. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас прямым Учением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить в каждом из нас всё, что на данный момент, вот всё, что обновили, преобразили – просим Изначально Вышестоящего Отца закрепить, зафиксировать, преобразить каждого из нас прямым Синтезом Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, разворачиваемся этим.

И синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас на явление Учения Синтеза телесно каждым из нас и синтезом нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Учение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим развернуть в каждом, в теле каждого из нас, в каждом ядрышке каждой клеточки каждой части каждого тела синтезфизически Учение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и записать в каждом ядре каждой клеточки каждого из нас Учение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в раскрытии, развёртывании в последующем Парадигмы каждого из нас и внутренней философии каждого из нас этим. И стяжая, проникаясь, заполняясь, развёртываемся Учением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца всетелесно синтезфизически собою, заполняемся.

И проникаясь Учением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно каждым из нас, мы синтезируемся, стоим пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся Учением Синтеза в каждом и каждым из нас с Учением Синтеза в теле, Учением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь Учением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас с Учением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы проникаемся, насыщаемся, заполняемся Синтезом Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И возжигаясь, заполняясь, проникаясь, преображаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление Изначально Вышестоящего Отца Учением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И развёртываемся явлением Изначально Вышестоящего Отца Учением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца всетелесно синтезфизически собою, вспыхивая каждым ядром каждой клеточки каждой части каждого тела каждого из нас Учением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в синтезе Ипостасного и физического тела цельно пред Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся. И возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.

И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия.

Возвращаемся в физический зал, физическую реализацию каждого из нас, развёртываясь физически телесно. Развёртываем в физическом теле каждого Учение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигая в каждом ядре каждой клеточки физического тела Учение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываясь физически телесно явлением Изначально Вышестоящего Отца Учением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца всем телом каждого. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь физически Синтезом Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.

2 день 3 часть

03:27:58-03:52:50

# Практика 11. Стяжание Лотоса Духа

Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь переходим в зал ИВДИВО 4трлн 398млрд 046млн 511тыс 040 вц ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести каждого из нас и синтез нас в стяжание Лотоса Духа ракурсом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия 15 архетипа, 15-ти архетипической Метагалактики Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести в обучение каждого из нас действовать Волей Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия и действовать Лотосом Духа в организации, в применениии, реализации и направлении Воли Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, стяжённой каждым из нас и синтезом нас.

И стяжаем, возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, проникаемся этим, вспыхивая Лотосами каждого из нас, стяжёнными ранее.

И возжигаясь, преображаясь этим, мы далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Ипостасью 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваясь Ипостасным телом, облекаясь формой, возжигаемся.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание и развёртывание в каждом из нас Лотоса Духа ракурсом Фа- ИВДИВО Метагалактики Бытия, в организации Воли Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить и ввести, научить действовать каждого из нас Волей Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия стяжённой каждым из нас и синтезом нас, преображаемся.

И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца концентрированное метагалактическое выражение, фиксацию, явление на каждом из нас в умении управлять, направлять, организовывать Волю Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждым из нас и синтезом нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас умением управлять, направлять, преодолевать и разрабатывать Волю Фа- ИВДИВО Метагалактики Бытия каждым из нас. И проникаемся концентрацией Воли Фа -ИВДИВО Метагалактики Бытия, стяжённой и напрямую сейчас от Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Возжигаемся, разворачивая, раскрываемся, разворачиваемся Волей Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Воля — это концентрация многих Огней, стяжённых в Волю в Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И вот развернувшись ею попробуйте сейчас и направить Волю Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия на какое-то действие, на какое-то что-то, на что-то, какое-то выражение. Можно возжечь не все, допустим, один Огонь и утвердить, что вы, допустим, возжигаете, как вот сейчас, один Огонь и направляете его, например, можно попробовать что-то сжечь, что-то пережечь, то, что вы знаете, то, что вам мешает, вот просто даже не стяжаешь что-то дополнительно, вот мы стяжали у Изначально Вышестоящего Отца обучить, научить и ввести нас в умение действовать, развивать, управлять в какой-то степени развивать Волю Фа-ИВДИВО Метагалактики. И вот мы ею сейчас возжигаемся и в наделении от Изначально Вышестоящего Отца начинаем учиться ею действовать, в реализации каких-то важных для нас дел.

И вот возжигаясь каким-то количеством Огней или там всем объёмом Воли и направляем, допустим, на пережигание чего-то, что вы точно знаете, что вам мешает, что напоминает, вопрос идёт только о вас, никто другой в этих ситуациях, качествах, вопросах, накоплениях каких-то параметрах не участвует, только вы. Можно что-то сделать в Огне из этой Воли, возжечь Огонь и что-то сделать, допустим. И здесь в данном случае может или Огонь или Дух вспыхнуть, потому что Воля состоит из Огня, то, что пишется в Волю и Воля раскрывается действием, идёт действие Духом. Воля записывается в Дух, Дух активируется телами. И направляем Волю Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия мы возжигаемся ею, вспыхиваем.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца преображаемся этим.

И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в явлении и выражении Воли Изначально Вышестоящего Отца, развернуть каждому из нас преодоление какой-то ситуации собственной специфики, любой личной, собственной специфики, ситуации в жизни, по жизни, вокруг, которая сейчас, возможно, присутствует. И просите Изначально Вышестоящего Отца направленно направить Волю на какое-то действие и показать на что это действие направлено, как оно организуется, на что складывается. Если не знаете, не можете определиться или оформить, то попросите Изначально Вышестоящего Отца помочь сейчас выявить то самое актуальное важное, что прежде всего вам нужно сейчас решить что-то преодолеть, с чем-то справиться, чтобы в развитии в жизни, в качестве жизни пойти дальше. И по рекомендации Изначально Вышестоящего Отца прям выявите это направление, какую-то специфику свою. То есть может быть какая-то ваша личная специфика, какую-то ситуацию и направьте в Синтезе, в Воле Изначально Вышестоящего Отца, Волю, которая в каждом Фа-ИВДИВО Метагалактике Бытия сейчас действует на эту ситуацию, специфику, направление по рекомендации Изначально Вышестоящего Отца и тоже направляйте, попросите показать, как организуется, отстраивается, складывается, развёртывается эта реализация. Что важно преодолеть в первую очередь сейчас для каждого Волей Изначально Вышестоящего Отца. Завершаем

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И в этом Огне, вспыхивая, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца концентрацию Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия на каждом из нас и синтезе нас.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Сферу Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия в ИВДИВО каждого, каждого из нас, в явлении управление Волей Метагалактики, Воли Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Сферой Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждому из нас и синтезу нас в организации концентрации Сферы Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия на физическом теле каждого из нас, в явлении управлении Волей Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия синтезфизически собою.

И возжигаемся, и разворачиваемся, вспыхивая фиксацией Сферы Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Изначально Вышестоящего Отца на ИВДИВО, в ИВДИВО каждого в координации с фиксациями в физическом теле каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся, развёртывая вокруг себя в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Сферу Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, которая интегрирована в ИВДИВО каждого, каждого из нас и проникаемся этой Сферой Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, которая синтезирована, встроена и развёрнута в ИВДИВО каждого, каждого из нас. И проникаемся ею, вспыхивая концентрацией на каждом из нас, создавая атмосферу соответствующего явления Фа ИВДИВО Метагалактики Бытия в каждом из нас и вокруг каждого из нас в ИВДИВО каждого из нас.

И мы просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас этой Сферой в Бытие Фа-ИВДИВО Метагалактикой Бытия и Бытие Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия синтезфизически собою.

И вспыхивая этим, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас в явлении концентрации, фиксации, развёртывании вокруг каждого из нас и синтеза нас Сферы Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия синтезфизически собою.

И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, просим в синтезе Изначально Вышестоящего Отца в синтезе стяжённого каждым из нас цельно преобразить каждого из нас и синтез нас.

И мы просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в стяжание Лотоса Духа ракурсом 15 архетипа, 15-й архетипической Метагалактики Фа, Огня материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Лотоса Духа каждого из нас ракурсом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия.

И мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Зерцало Лотоса Духа каждым из нас и синтезом нас, фиксируя Зерцало под стопами- эта форма у нас остаётся, растворяется обувь и становимся на Зерцало, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1трлн 099млрд 511млн 627тыс 776 слоёв в Зерцало Лотоса Духа каждого из нас и синтеза нас. Возжигаемся.

Стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца 1трлн 099млрд 511млн 627тыс 776 Лепестков Духа в креплении их в основании Зерцала, вокруг Зерцала, возжигаемся ими.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1трлн 099млрд 511млн 627тыс 776 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 1трлн 099млрд 511млн 627тыс 776 лепестков Лотоса Духа в каждом из нас и синтезе нас, возжигаемся.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия 1трлн 099млрд 511млн 627тыс 776 видов Духа и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть соответствующее выражение Духа, в соответствующий Лепесток Духа Лотоса Духа каждого из нас и синтезом нас, возжигаемся.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1трлн 099млрд 511млн 627тыс 776 ядер Воли и просим зафиксировать ядра Воли в вершине каждого Лепестка Духа, в возжигании и записывании Воли Изначально Вышестоящего Отца в Дух каждого из нас лепестками соответственно. И возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся этим.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Волевое тело Духа в центре Лотоса каждого из нас и синтеза нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить и развернуть Волевое тело Духа в каждом из нас. И возжигаясь, разворачиваемся.

Просим Изначально Вышестоящего Отца в теле Духа в Лотосе Духа каждого из нас развернуть контуры Духа 512 Частей и контуры Духа 512 Систем в каждой Части каждого из нас. Стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Волевого тела Духа каждого из нас и синтеза нас в центре Лотоса Духа каждого из нас, ракурсом стяжания явления, выражения Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия в каждом из нас и синтезе нас, возжигаемся.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 печатей Изначально Вышестоящего Отца 512 Частей в Зерцало Лотоса Духа каждого из нас возжигаемся.

Стяжаем Зерцало Лотоса Духа каждого под стопами каждого из нас 60 печатей Компетенций каждому из нас, возжигаемся.

Стяжаем 32 печати 32-рицы печатей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении печатей Судьбы каждого из нас в Зерцале Лотоса Духа каждого из нас, возжигаемся.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца возжигание и фиксацию, развёртывание Я Есмь в головном мозге каждого из нас, возжигаемся.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ядро Воли в центровке Лотоса Духа каждого из нас.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Пламена Лотоса Духа в фиксации их ядром в центровке Лотоса Духа каждого из нас и вспыхиваем Пламенными Лотоса Духа каждого из нас и синтеза нас.

Стяжая, развёртывая у Изначально Вышестоящего Отца 274млрд 877млн 906тыс 944 Пламени в ядро Воли Лотоса Духа каждого из нас, возжигаемся.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Цельное явление Лотоса Духа явления Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтеза нас и возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся Лотосом Духа в каждом из нас, в организации выражения явлении 15 архетипа Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить Лотос Духа каждого из нас в 15 архетипе.

И стяжаем Лотос Духа 15 архетипа каждым из нас и синтезом нас.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Лотоса Духа каждого из нас и возжигаемся им. И вспыхиваем, стоим в Лотосе Духа, он развёрнут, босиком в форме Ипостасью 15 Синтеза стоим на Зерцале, возжигаясь, развёртываясь в Воле Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия вспыхивая, возжигаясь, развёртываемся Лотосом Духа Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждым из нас и синтезом нас.

И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в синтезе всего во всём сорганизовать, скоординировать, синтезировать и развернуть синтезфизически всё стяжённое в каждом из нас.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Возжигаясь, преображаясь Лотосом в синтезе стяжённого в каждом из нас.

И возжигаясь, преображаясь этим, Лотос схлопывается, компактифицируется, разворачивается в теле, проявляется обувь.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас и возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываемся физически телесно, разворачиваем в физическом теле каждого из нас фиксацию явления выражения Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия с организацией в ИВДИВО каждого на каждого из нас, вокруг каждого из нас, возжигаемся Лотосом в теле, вспыхивая, разворачиваемся Лотосом Духа Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия в каждом из нас, преображаемся.

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.

2 день 1 часть

3:52:52 – 3:57:50

# Практика 12. Стяжание первой ИВДИВО Ивдивости и первого ИВДИВО Компетентного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО в 4.398.046.511.040-ю высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся. И развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, два Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И просим преобразить каждого из нас на стяжание первой ИВДИВО Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца и первого ИВДИВО Компетентного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь двумя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и двумя Синтез Праполномочиями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.

Мы далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить каждого из нас и просим сотворить и наделить каждого из нас первой ИВДИВО Ивдивостью. И просим развернуть в каждом из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца наделение Компетенцией первой ИВДИВО Ивдивостью Изначально Вышестоящего Отца. Мы возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца первой ИВДИВО Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся, вспыхивая, развёртываемся.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4.398.046.511.104 Компетентных Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим записать стяжённые Компетенции Синтезы в первую ИВДИВО Ивдивость Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца цель на первую ИВДИВО Ивдивость Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Просим зафиксировать и развернуть их в каждом из нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца первой ИВДИВО Ивдивости каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, развёртываясь этим.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас на стяжание первого ИВДИВО Компетентного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца первый ИВДИВО Компетентный Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца первого ИВДИВО Компетентного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.

И возжигаясь, вспыхиваем, преображаясь этим, мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать, развернуть в каждом из нас всё стяжённое, синтезируя Компетенцию, насыщенность в каждом из нас и синтезе нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.

И возжигаясь, преображаясь этим, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываясь физически. Фиксируем в физическом теле каждого из нас первую ИВДИВО Ивдивость Изначально Вышестоящего Отца с соответствующей концентрацией насыщенности. Развёртывая насыщенность первой ИВДИВО Ивдивости в физическом теле каждого из нас, преображаемся. И возжигая, развёртываем в физическом теле первый ИВДИВО Компетентный Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, вспыхивая, физически преображаемся им, развёртываясь концентрацией Синтеза первого ИВДИВО Компетентного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.

И возжигаясь, преображаясь этим, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.

2 день 2 часть

00:27:39 – 00:41:49

# Практика 13. Стяжание Синтезтела и Прасинтезтела. Стяжание 4.398.046.511.104 Пробуждений в Синтезтело

Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО в 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 40-ю высокую цельную ивдиво октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия.

Развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, становимся Ипостасью 15 экзаменационного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно. Облекаясь, возжигаясь, развёртываясь формой, возжигаясь Инструментами. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 2 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца два Синтез Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И просим преобразить каждого из нас на стяжание двух Частей: Синтезтела Изначально Вышестоящего Отца и Прасинтезтела Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы синтезируемся здесь же с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Николаем.

Подходим к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Николаю, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Николаем Эвой. Синтезируемся с Хум, Хум каждого с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Николаем. И, синтезируясь с Хум в Хум, приветствуем кивком головы, стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Николая Синтез Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И, проникаясь, заполняемся Синтезом Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Заполняясь Частями, Системами, Аппаратами, Частностями, вот каждую клеточку, каждое ядрышко, каждое пространство тела вышестоящего ипостасного и физического в синтезе заполняем Синтезом Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца. Заполняясь, развёртываемся телесно Синтезом Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Николая Образ Части Синтезтело Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Возжигаемся.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Эвой, стяжаем у Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Эвы Синтез Прасинтезтела Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаемся, заполняемся, проникаемся. Просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Эву преобразить каждого из нас на стяжание Части Прасинтезтело Изначально Вышестоящего Отца. Просим развернуть и зафиксировать в каждом из нас Образ Прасинтезтела Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаемся.

И далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 105-ю высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание. И просим у Изначально Вышестоящего Отца сотворить в каждом из нас две Части: Синтезтело Изначально Вышестоящего Отца и Прасинтезтело Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.

И, возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь этим. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза Части Синтезтело Отец-Человек-Землянина каждому из нас. Возжигаемся Синтезтело Изначально Вышестоящего Отца Отец-Человек-Землянина, разворачиваемся Ядром. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Часть Синтезтело каждому из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 104 Синтеза Синтезтела каждому из нас и синтезу нас. Возжигаемся. Стяжаем 4 триллиона 398 миллиарда 46 миллионов 511 тысяч 104 Огня Синтезтела каждого из нас. Возжигаемся. Стяжаем 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 104 вида Субъядерности Синтезтела каждого из нас и синтез нас. Возжигаемся. И, вспыхивая, развёртываясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца цельное явление Части Синтезтело каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся этим. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 104 Пробуждения. И просим Изначально Вышестоящего Отца записать и развернуть соответствующее количество, стяжённое количество Пробуждения в Синтезтело каждого из нас и синтез нас. И, возжигаясь, развёртываясь этим. Развёртываясь Синтезтелом в каждом из нас и синтезе нас в Синтезтеле Отец-Человек-Землянина. Стяжая у Изначально Вышестоящего Отца и просим у Изначально Вышестоящего Отца развернуть 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 104 Оболочки Синтезтела в цельной сфере Синтезтела каждого из нас по коже тела каждого из нас. То есть, когда Синтезтело как телесное явление разворачивается формой тела каждого из нас и стяжённое количество оболочек Синтезтела в каждой оболочке соответствующий Огонь, Синтез, Субъядерность, Пробуждение. Всего 4 триллиона и далее разворачиваются по коже тела, а насыщенность Синтезтела в теле каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Системы, Аппараты, Частности Синтезтела каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь, в целом, развёртываясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтезтело Отец-Человек-Землянина каждому из нас и синтезу нас. И, вспыхивая, развёртываясь, преображаясь этим. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Синтезтело каждому из нас и синтезу нас. Возжигаемся. И синтезируемся Синтезтелом каждого с Синтезтелом Изначально Вышестоящего Отца, и Часть в Часть, проникаемся синтезом Синтезтела с Синтезтелом каждого из нас и, насыщаясь, заполняясь, разворачиваемся, концентрируем Синтез Синтезтела в Синтезтеле каждого из нас. И, возжигаясь, развёртываясь этим.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Часть Прасинтезтело Отец-Человек-Землянина каждому из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро, Системы, Аппараты, Частности, Огонь, Синтез, Субъядерность Прасинтезтела Отец-Человек-Землянина каждому из нас и синтезу нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить цельное явление Части Прасинтезтело Отец-Человек-Землянина каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь, развёртываясь этим. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Прасинтезтела Отец-Человек-Землянина каждого из нас и синтеза нас, развёртываемся этим. Стяжая у Изначально Вышестоящего Отца 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 104 оболочки Прасинтезтела Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 104 Синтеза Огней Субъядерности в Прасинтезтело каждого из нас. Просьба к Изначально Вышестоящему Отцу развернуть соответствующий Синтез, Огонь, Субъядерность в соответствующие оболочки Прасинтезтела Отец-Человек-Землянина каждого из нас и синтеза нас. Возжигаемся, вспыхивая, разворачиваемся. И синтезируемся Прасинтезтелом Отец-Человек-Землянина каждого из нас с Прасинтезтелом Изначально Вышестоящего Отца и, синтезируясь Часть в Часть, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Прасинтезтела Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся этим.

И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и развернуть в каждом из нас синтез стяжённого. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, развёртываясь этим.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Николая Эву. Не переходим из зала Изначально Вышестоящего Отца.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца возжигание, вспыхивание и развёртывание двух стяжённых Частей. Стяжаем План Синтеза Синтезтела Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаемся. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Плана Синтеза Части Синтезтело Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаемся, развёртываясь этим. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Части Прасинтезтело Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, просим записать и развернуть в каждом из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Плана Синтеза Части Прасинтезтело Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаемся.

И мы просим у Изначально Вышестоящего Отца преобразить в синтезе всего стяжённого синтезфизически в каждом из нас, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Николая Эву.

Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываемся в физическом теле каждого Синтезтелом Изначально Вышестоящего Отца в соответствующей насыщенности Огня и Синтеза, Субъядерности и Пробуждения в каждом из нас. Возжигаемся, физически развёртываясь в физическом теле каждого из нас Прасинтезтело Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся, разворачивая соответствующее выражение и концентрацию явления Синтеза, Огня, Субъядерности в каждом из нас. Возжигаемся, активируясь Пробуждением Прасинтезтела Изначально Вышестоящего Отца.

И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО-Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики, Аминь.

2 день 2 часть

00:43:15-00:52:47

# Практика 14. Стяжание Ятического тела Отец-человек-землянина и Праятического тела Отец-человек-землянина Изначально Вышестоящего Отца

Возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия в 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 40-ю высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, два Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание явления, выражение, сотворение в каждом из нас двух частей, Ятическое тело Отец-человек-землянина и Праятическое тело Отец-человек-землянина в каждом из нас и синтезе нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, проникаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми возможности взаимодействия, взаимокоординации с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Люсьеном и Франсуазой в зале ИВДИВО.

И возжигаясь поддержкой Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в координации с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Люсьеном и Франсуазой, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Люсьеном Франсуазой, приветствуя их Ипостасью 15 Синтеза. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Люсьена, стяжаем Синтез Ятики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезу нас, просим развернуть, заполнить в каждом из нас Синтез Ятики Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся ею.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Люсьена Образ Части Ятическое тело Отец-человек-землянина. Просим обучить, научить каждого из нас действовать, оперировать, организовывать, владеть Ятической материей, действием Ятического тела. Просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Люсьена наделить каждого из нас пакетом базы данных и наделить, передать опыт владения действия Ятическим телом в ведении применении действиq в Ятической материей каждым из нас. И вмещаем от Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Люсьена весь опыт наработки и базу данных о действии, развитии, дееспособности Ятического тела в каждом из нас, вмещаем, возжигаемся.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Франсуазой, стяжаем у Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Франсуазы Синтез Праятического тела Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, заполняемся. И, проникаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Франсуазы Образ Праятического тела Отец-человек-землянина в каждом из нас. Просим развернуть каждому из нас базу данных владения Праятикой, применение, реализации, действие, управление и любые иные характеристики выражения Праятики, действие Праятическим телом Отец-человек-землянина в оперировании Праятикой каждым из нас и синтезом нас, возжигаемся.

И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 105-ю высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, развёртываемся телесно, вот становимся Ипостасным телом Ипостасью 15 Синтеза – форма, инструменты, концентрация 63-х Инструментов 15-м Инструментом на каждом и в каждом из нас. И возжигаясь всем синтезом 15 Синтеза каждого из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим сотворить и развернуть в каждом из нас две Части, Ятическое тело Отец-человек-землянина и Праятическое тело Отец-человек-землянина каждым из нас ракурсом 15 архетипа с соответствующим количественно-качественным выражением Части, развёртывание Части в каждом из нас, возжигаемся.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Ятического тела. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Части, Системы, Аппараты, Частности Ятического тела.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Синтеза, в Огне и Субъядерности в Ятическое тело каждого из нас и синтеза нас.

И, возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Ятик в выражении Ятической материи в каждом из нас и синтезе нас, вмещаем, возжигаемся.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Ятического тела Отец-человек-землянина в каждом из нас. И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся Ятическим телом каждого из нас с Ятическим телом Изначально Вышестоящего Отца, и стяжая, проникаемся Синтезом Ятического тела каждым из нас и синтезом нас. B gроникаясь Синтезом Ятического тела Отец-человек-землянина в каждом из нас, мы просим Изначально Вышестоящего Отца скоординировать Ятическое тело каждого из нас на Ятическую Метагалактику и скоординировать Ятическую Метагалактику Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия с Ятическим телом каждого из нас.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза реализации, развития Ятического тела Отец-человек-землянина каждым из нас и синтезом нас. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца Плана Синтеза Ятического тела каждому из нас, возжигаемся, и возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.

И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза Праятического тела Отец-человек-землянина. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Системы, Аппараты, Частности Праятического тела каждым из нас, возжигаемся.

Стяжаем по 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Синтеза, Огня, Субъядерностей в Праятическое тело каждого из нас, возжигаемся.

Стяжаем 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Праятик в выражении Праятического вида материи каждым из нас, возжигаемся.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца цельное явление Праятического тела Отец-человек-землянина каждому из нас и синтезу нас. Просим сотворить и развернуть в каждом из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Праятического тела Отец-человек-землянина каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в Синтезе всё во всём, всё стяжённое в каждом из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, преображаемся.

И благодарим Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Люсьена Франсуазу Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия.

Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь в физическом теле каждого Ятическим телом в концентрации выражения Ятической материи в каждом из нас физически собой. И насыщаем физическое тело Ятической материей каждым из нас, и прафизику заполняем Ятическим видом материи, каждую клеточку, атом, молекулу, частицу насыщаем, заполняем Ятической материей. И развёртываем в физическом теле каждого из нас Праятическое тело Отец-человек-землянина, в насыщении, концентрации, развитии физического тела каждого из нас Праятическим телом.

И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.

2 день 2 часть00:53:09-01:00:34

# Практика 15. Стяжание ИВДИВО-тело Пробуждения и ИВДИВО-тело Прапробуждения Отец-Человек-Землянина

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО в 4.398.046.511.040 высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, два Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание двух Частей ИВДИВО-тел, двух ИВДИВО-тел, ИВДИВО-тело Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-тело Прапробуждения Изначально Вышестоящего Отца.

И, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Авениром и Мирэй и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Авенира Мирэй ввести каждого из нас в синтез двух Частей ИВДИВО-тело Пробуждения Отец-Человек-Землянина и ИВДИВО-тело Прапробуждения Отец-Человек-Землянина в каждом из нас и синтезе нас.

И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Авениром, и стяжаем Синтез ИВДИВО-тело Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Заполняясь, проникаемся. Просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Авенира развернуть в каждом из нас Образ ИВДИВО-тела Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваемся.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Мирэй, стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Мирэй, Синтез ИВДИВО-тела Прапробуждения Изначально Вышестоящего Отца и, проникаясь Синтезом Аватарессы Синтеза, мы просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза развернуть в каждом из нас Образ/Праобраз Части ИВДИВО-тела Прапробуждения Отец-Человек-Землянина, просим наделить каждого из нас опытом, навыками, умениями, способностями работать, развивать данную Часть ИВДИВО-тело Прапробуждения Отец-Человек-Землянина в каждом из нас.

И, вспыхивая двумя синтезами ИВДИВО-тела Пробуждения, ИВДИВО-тела Прапробуждения Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь синтезом Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, мы переходи в зал Изначально Вышестоящего Отца в 4.398.046.511.105 высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваемся телом, облекаемся формой, возжигаемся инструментами. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить каждого из нас на стяжание двух Частей ИВДИВО-тело Пробуждения Отец-Человек-Землянина и ИВДИВО-тело Прапробуждения Отец-Человек-Землянина каждым из нас. И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза, Синтез, Огонь, Субъядерность, Системы, Аппараты, Частности ИВДИВО-тела Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, возжигаемся. Стяжаем цельное явление Части ИВДИВО-тело Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Части ИВДИВО-тело Пробуждения Отец-Человек-Землянина каждым из нас и синтезу нас.

И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, развёртываясь ИВДИВО-телом Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Синтезируясь ИВДИВО-телом Пробуждения Отец-Человек-Землянина с ИВДИВО-телом Пробуждения Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И Часть в Часть, синтезируясь, проникаясь, заполняемся Синтезом ИВДИВО-тела Пробуждения каждым из нас.

И далее синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза Части ИВДИВО-тела Прапробуждения Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца цельное явление Части ИВДИВО-тела Прапробуждения Отец-Человек-Землянина в каждом из нас и синтезом нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть стандарт явления Части, разворачивая Системы, Аппараты, Частности, Синтез, Огонь, Субъядерность, Волю и Дух Части ИВДИВО-тело Прапробуждения Отец-Человек-Землянина в каждом из нас и синтезе нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца цельное явление Части ИВДИВО-тела Прапробуждения Отец-Человек-Землянина каждым из нас и синтезом нас. И вспыхиваем, возжигаясь, преображаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-тела Прапробуждения Отец-Человек-Землянина в каждом из нас и синтезе нас.

И возжигаясь, преображаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Части ИВДИВО-тела Пробуждения Отец-Человек-Землянина, возжигаемся, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Плана Синтеза Части ИВДИВО-тела Пробуждения Отец-Человек-Землянина каждому из нас, возжигаемся. Преображаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Части ИВДИВО-тела Прапробуждения Отец-Человек-Землянина каждым из нас, возжигаемся. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Плана Синтеза ИВДИВО-тела Прапробуждения Отец-Человек-Землянина в каждом из нас, возжигаемся. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас стяжённые Части, синтезируя их с ранее стяжёнными в каждом из нас в синтезе всё во всём в цельности всех Частей в каждом из нас.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО-Метагалактики Бытия, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Авенира Мирэй.

Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся физически, концентрируя, развёртываем в физическом теле каждого из нас Части ИВДИВО-тело Пробуждения Отец-Человек-Землянина и ИВДИВО-тело Прапробуждения Отец-Человек-Землянина в каждом из нас.

И развёртываясь, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.

2 день 2 часть

01:01:06-01:05:11

# Практика 16. Стяжание первой Ивдивости ИВО и первого Компетентного Синтеза ИВО (рабочий вариант)

Возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО в 4.398.046.511.040-ю высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Развёртываясь в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, два Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим преобразить каждого из нас на стяжание первой Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца и первого Компетентного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и развернуть в каждом из нас данные Компетенции. И мы просим, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь обучить и ввести в научение, научение разработки, действия, применения, реализации данных Компетенций в каждом из нас. И стяжая, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся двумя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и двумя Синтезами Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.

И возжигаясь, преображаясь этим, мы далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, мы разворачиваемся Ипостасью 15 Синтеза, становимся телом, оформляемся в форме, возжигаемся Инструментами. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас первой Ивдивостью Изначально Вышестоящего Отца и первым Компетентным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом. И возжигаясь этим, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ядро Синтеза и в целом явление Компетенции первой Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4.398.046.511.104 Компетентных Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим их развернуть в первой Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем цельно первую Ивдивость Изначально Вышестоящего Отца в синтезе стяжённых Компетенций каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, вспыхивая, развёртываясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца первой Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца первый Компетентный Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез первого Компетентного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.

И возжигаясь, преображаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас в синтезе стяжённого синтезфизически собою. Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываемся физически телесно, развёртываясь фиксацией физически и развёртывая физически первую Ивдивость Изначально Вышестоящего Отца и первый Компетентный Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, преображаясь, мы эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.

2 день 2 часть

01:05:11-01:31:48

# Практика 17. **Стяжание Части Метагалактическое/Октавное Синтезтело Изначально Вышестоящего Отца**

И мы возжигаемся всем Синтезом и всеми практиками 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО в 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 040-ю высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. Развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 65 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 65 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Просим преобразить каждого из нас на стяжание Октавно/Метагалактической Части Синтезтело Изначально Вышестоящего Отца в развёртке 64-ричности Метагалактически/Октавной Частью Синтезтело Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся.

И преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И развёртываясь в зале Изначально Вышестоящего Отца Ипостасью 15 Синтеза телесно в форме, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас на стяжание 64-рицы с последующим цельным стяжанием Октавно/Метагалактической Части Синтезтело Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезу нас и, возжигаясь, вспыхиваем 64-рицей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.

Мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца.

Архетипическое Синтезтело ИВДИВО Отец-Субъекта/ИВДИВО Человек‑Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одиннадцатиллионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 септиллионов 345 секстиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 776 Архетипических Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Архетипическое Синтезтело Физического тела Изначально Вышестоящего Отца, cтяжая 348 двенадцатиллионов 449 одиннадцатиллионов 143 десятиллиона 727 девятиллионов 040 октиллионов 986 септиллионов 586 секстиллионов 495 квинтиллионов 598 квадриллионов 010 триллионов 130 миллиардов 648 миллионов 530 тысяч 944 Архетипических Воли Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.

И возжигаясь, вспыхивая, развёртываясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца

Архетипическое Синтезтело Истины Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 87 двенадцатиллионов 112 одиннадцатиллионов 285 десятиллионов 931 девятиллион 760 октиллионов 246 септиллионов 646 секстиллионов 623 квинтиллиона 899 квадриллионов 502 триллиона 532 миллиарда 662 миллиона 132 тысячи 736 Архетипических Мудростей Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Ока Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 21 двенадцатиллион 778 одиннадцатиллионов 071 десятиллион 482 девятиллиона 940 октиллионов 061 септиллион 661 секстиллион 655 квинтиллионов 974 квадриллиона 875 триллионов 633 миллиарда 165 миллионов 533 тысячи 184 Архетипической Любви Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 5 двенадцатиллионов 444 одиннадцатиллиона 517 десятиллионов 870 девятиллионов 735 октиллионов 015 септиллионов 415 секстиллионов 413 квинтиллионов 993 квадриллиона 718 триллионов 908 миллиардов 291 миллион 383 тысячи 296 Архетипических Творений Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, стяжаем Архетипическое Синтезтело Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 двенадцатиллион 361 одиннадцатиллион 129 десятиллионов 467 девятиллионов 683 октиллиона 753 септиллиона 853 секстиллиона 853 квинтиллиона 498 квадриллионов 429 триллионов 727 миллиардов 072 миллиона 845 тысяч 824 Архетипических Созидания Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, стяжаем Архетипическое Синтезтело Омеги Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 340 одиннадцатиллионов 282 десятиллиона 366 девятиллионов 920 октиллионов 938 септиллионов 463 секстиллиона 463 квинтиллиона 374 квадриллиона 607 триллионов 431 миллиард 768 миллионов 211 тысяч 456 Архетипических Репликаций Изначально Вышестоящего Отца.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Архетипическое Синтезтело Монады Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 85 одиннадцатиллионов 070 десятиллионов 591 девятиллион 730 октиллионов 234 септиллиона 615 секстиллионов 865 квинтиллионов 843 квадриллиона 651 триллион 857 миллиардов 942 миллиона 052 тысячи 864 Архетипических Жизней Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Прасинтезной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 21 одиннадцатиллион 267 десятиллионов 647 девятиллионов 932 октиллиона 558 септиллионов 653 секстиллиона 966 квинтиллионов 460 квадриллионов 912 триллионов 964 миллиарда 485 миллионов 513 тысяч 216 Архетипических Воскрешений Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, стяжаем Архетипическое Синтезтело Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 5 одиннадцатиллионов 316 десятиллионов 911 девятиллионов 983 октиллиона 139 септиллионов 663 секстиллиона 491 квинтиллион 615 квадриллионов 228 триллионов 241 миллиард 121 миллион 378 тысяч 304 Архетипических Я‑есмь Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Разума Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 одиннадцатиллион 329 десятиллионов 227 девятиллионов 995 октиллионов 784 септиллиона 915 секстиллионов 872 квинтиллиона 903 квадриллиона 807 триллионов 060 миллиардов 280 миллионов 344 тысячи 576 Архетипических Генезисов Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, стяжаем Архетипическое Синтезтело Сердца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 332 десятиллиона 306 девятиллионов 998 октиллионов 946 септиллионов 228 секстиллионов 968 квинтиллионов 225 квадриллионов 951 триллион 765 миллиардов 070 миллионов 086 тысяч 144 Архетипических Человечностей Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, стяжаем Архетипическое Синтезтело Мышления Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 83 десятиллиона 076 девятиллионов 749 октиллионов 735 септиллионов 557 секстиллионов 242 квинтиллиона 056 квадриллионов 487 триллионов 941 миллиард 267 миллионов 521 тысяча 536 Архетипических Служений Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Головерсума Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 20 десятиллионов 769 девятиллионов 187 октиллионов 434 септиллиона 139 секстиллионов 310 квинтиллионов 514 квадриллионов 121 триллион 985 миллиардов 316 миллионов 880 тысяч 384 Архетипических Вершения Изначально Вышестоящего Отца.

И вспыхивая, возжигаясь, стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Архетипическое Синтезтело Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 5 десятиллионов 192 девятиллиона 296 октиллионов 858 септиллионов 534 секстиллиона 827 квинтиллионов 628 квадриллионов 530 триллионов 496 миллиардов 329 миллионов 220 тысяч 096 Архетипических Практик Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Пламени Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 десятиллион 298 девятиллионов 074 октиллиона 214 септиллионов 633 секстиллиона 706 квинтиллионов 907 квадриллионов 132 триллиона 624 миллиарда 082 миллиона 305 тысяч 024 Архетипических Могущества Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, стяжаем Архетипическое Синтезтело Ивдивости Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 324 девятиллиона 518 октиллионов 553 септиллиона 658 секстиллионов 426 квинтиллионов 726 квадриллионов 783 триллиона 156 миллиардов 020 миллионов 576 тысяч 256 Архетипических Ивдивностей Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, стяжаем Архетипическое Синтезтело Ипостасного тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 81 девятиллион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 695 триллионов 789 миллиардов 005 миллионов 144 тысячи 064 Архетипических Сверхпассионарностей Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, стяжаем Архетипическое Синтезтело Сознания Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 20 девятиллионов 282 октиллиона 409 септиллионов 603 секстиллиона 651 квинтиллион 670 квадриллионов 423 триллиона 947 миллиардов 251 миллион 286 тысяч 016 Архетипических Истинностей Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Памяти Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 5 девятиллионов 070 октиллионов 602 септиллиона 400 секстиллионов 912 квинтиллионов 917 квадриллионов 605 триллионов 986 миллиардов 812 миллионов 821 тысяча 504 Архетипических Окскостей Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Ума Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 девятиллион 267 октиллионов 650 септиллионов 600 секстиллионов 228 квинтиллионов 229 квадриллионов 401 триллион 496 миллиардов 703 миллиона 205 тысяч 376 Архетипических Красот Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, стяжаем Архетипическое Синтезтело Прозрения Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 316 октиллионов 912 септиллионов 650 секстиллионов 057 квинтиллионов 057 квадриллионов 350 триллионов 374 миллиарда 175 миллионов 801 тысяча 344 Архетипических Констант Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Провидения Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 79 октиллионов 228 септиллионов 162 секстиллиона 514 квинтиллионов 264 квадриллиона 337 триллионов 593 миллиарда 543 миллиона 950 тысяч 336 Архетипических Знаний Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, стяжаем Архетипическое Синтезтело Проницания Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 19 октиллионов 807 септиллионов 040 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 084 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 584 Архетипических Мер Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Иерархизации Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 октиллиона 951 септиллион 760 секстиллионов 157 квинтиллионов 141 квадриллион 521 триллион 099 миллиардов 596 миллионов 496 тысяч 896 Архетипических Стандартов Изначально Вышестоящего Отца.

Ещё глубже синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Архетипическое Синтезтело Идейности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 октиллион 237 септиллионов 940 секстиллионов 039 квинтиллионов 285 квадриллионов 380 триллионов 274 миллиарда 899 миллионов 124 тысячи 224 Архетипических Законов Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Архетипическое Синтезтело Сообразительности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 309 септиллионов 485 секстиллионов 009 квинтиллионов 821 квадриллион 345 триллионов 068 миллиардов 724 миллиона 781 тысяча 056 Архетипических Императивов Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, стяжаем Архетипическое Синтезтело Осмысленности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 77 септиллионов 371 секстиллион 252 квинтиллиона 455 квадриллионов 336 триллионов 267 миллиардов 181 миллион 195 тысяч 264 Архетипических Аксиом Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, стяжаем Архетипическое Синтезтело Логики Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 816 Архетипических Начал Изначально Вышестоящего Отца.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, cтяжаем Архетипическое Синтезтело Чувствознания Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704 Архетипических Принципа Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Мероощущения Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 176 Архетипических Методов Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, стяжаем Архетипическое Синтезтело Поядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Архетипических Правил Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, вспыхивая, развёртываясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Архетипическое Синтезтело Совершенства Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 136 Архетипических Огней Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Трансвизора Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784 Архетипического Духа Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Интеллекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 Архетипического Света Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, стяжаем Архетипическое Синтезтело Стратагемии Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 Архетипических Энергий Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, стяжаем Архетипическое Синтезтело Диалектики Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 Архетипических Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, стяжаем Архетипическое Синтезтело Эталонности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Архетипических Формы Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, стяжаем Архетипическое Синтезтело Вечности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 18 квинтиллионов 446 квадриллионов 744 триллиона 073 миллиарда 709 миллионов 551 тысячу 616 Архетипических Содержаний Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, стяжаем Архетипическое Синтезтело Синтезного мирового тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 квинтиллиона 611 квадриллионов 686 триллионов 018 миллиардов 427 миллионов 387 тысяч 904 Архетипических Поля Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Архетипическое Синтезтело Синтезности Воли Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 Архетипических Времён Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Образ-типа Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 288 квадриллионов 230 триллионов 376 миллиардов 151 миллион 711 тысяч 744 Архетипических Пространства Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 72 квадриллиона 057 триллионов 594 миллиарда 037 миллионов 927 тысяч 936 Архетипических Скоростей Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Голоса Полномочий Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 18 квадриллионов 014 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысяча 984 Архетипические Мерности Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Интуиции Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 Архетипических Воссоединённостей Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Куба Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 624 Архетипические Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, стяжаем Архетипическое Синтезтело Восприятия Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 281 триллион 474 миллиарда 976 миллионов 710 тысяч 656 Архетипических Эманаций Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Метагалактического мирового тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 Архетипических Веществ Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Начал Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 044 тысячи 416 Архетипических Условий Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Синтезтела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Архетипических Пробуждений Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Рацио Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 триллион 099 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Архетипических Импераций Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, стяжаем Архетипическое Синтезтело Грааля Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944 Архетипических Взгляда Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Виртуозности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 68 миллиардов 719 миллионов 476 тысяч 736 Архетипических Синтезначал Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Униграммы Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 184 Архетипических Основ Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, стяжаем Архетипическое Синтезтело Веры Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 Архетипических Параметодов Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Тонкого мирового тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 миллиард 073 миллиона 741 тысяча 824 вида Архетипической Мощи Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Прав Любви Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 268 миллионов 435 тысяч 456 Архетипических Прав Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Столпа Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 67 миллионов 108 тысяч 864 Архетипических Идей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Сутенности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 16 миллионов 777 тысяч 216 Архетипических Сути Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Престола Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 миллиона 194 тысячи 304 Архетипических Смыслов Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Размышления Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 миллион 048 тысяч 576 Архетипических Мыслей Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Души Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 262 тысячи 144 Архетипических Чувств Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.

Стяжаем Архетипическое Синтезтело Нити Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 65 тысяч 536 Архетипических Ощущений Изначально Вышестоящего Отца.

И стяжаем Архетипическое Синтезтело Физического мирового тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 16 тысяч 384 Архетипических Движений Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, вспыхивая, развёртываясь стяжённой 64-рицей, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждое явление из 64-х позиций на современный стандарт Частей в их развитии, реализации и в применении стандартом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить стяжённую 64-рицу, возжечь и развернуть в каждом из нас и в синтезом нас Синтезом и стандартом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца стяжённой 64-рицы каждым из нас и синтезом нас, возжигаемся, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать, развернуть в каждом из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Октавно/Метагалактическое явление Части Синтезтело Изначально Вышестоящего Отца, в синтезе стяжённой 64-рицы каждым из нас и синтезом нас. И вмещая, возжигаясь, развёртываемся ею.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Синтезтела Изначально Вышестоящего Отца ракурсом явления Октавно/Метагалактической Части в каждом из нас и в синтезе нас, возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас, в синтезе всего во всём всем стяжённым и возожжённым. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь этим, развёртываясь этим.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываемся физически. И развёртываемся в физическом теле каждого стяжённой 64-рицей в синтезе, стяжённой Октавно/Метагалактической Частью Синтезтело Изначально Вышестоящего Отца. И развёртываем в физическом теле всё стяжённое количество стяжённых явлений, выражений в качество каждым из нас, развёртывая количественно и качественно выражения Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в синтезе нас.

И возжигаясь, преображаясь физически, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.

2 день 2 часть

01:31:51-01:39:45

# Практика 18. Итоговая

Мы возжигаемся всем стяжённым, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО 4.398.046.511.040-ю высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И, переходя, развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И синтезируемся всем синтезом каждого из нас и всем синтезом 15-го Синтеза каждого из нас с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Итоговой практики каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить и ввести каждого из нас в Итоговую практику 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся этим.

И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 4.398.046.511.105-ю высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Ипостасью 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на Итоговую практику 15 Синтеза каждым из нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и

стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512-ть 513-ллионов Огней Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, возжигаемся.

Стяжаем 512-ть 513-ллионов Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Стандартом 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся.

Стяжаем 512-ть 513-ллионов Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца Стандартом 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас, возжигаемся.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим записать его все ранее стяжённые Ядра Синтеза и Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас, возжигаемся.

Стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Цельный Огонь и Цельный Синтеза Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64-рицу Инструментов Ипостаси 15 Синтеза, возжигаем их в каждом из нас Итоговой практикой, возжигаясь, развёртываясь ими.

Стяжаем 64 Синтеза и 64-рицу Служения Ипостаси 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся.

Стяжаем 65536 Синтезов, 65536 Генов, стяжаемых Стандартом 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся.

Стяжаем 4096 Синтезов, 4096 Компетенций Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас и синтезе нас, возжигаемся.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямой 15 Синтез Изначально Вышестоящего Отца в явлении и выражении Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия каждым из нас и синтезу нас, возжигаемся.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Книги 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.

И возжигаясь, вспыхивая Синтезом Книги 15 Синтеза, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал Книг Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся в библиотеке Книг Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, эманируем Синтез Книги 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми. Просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми наделить каждого из нас Книгой 15 Синтеза. И берём в руки Книгу 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. С Книгой 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца переходим в кабинет самого высокого здания каждого из нас. Подходим к письменному столу, кладём Книгу 15 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на стол. Берём Книгу 14 Синтеза в руки, и с Книгой 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца возвращаемся в кабинет, возвращаемся в зал Книг Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, развёртываясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 15 Синтеза в форме. Мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь их Синтезом, сдаём Книгу 14 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми за обучение, развитие каждого из нас 14-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в течение месяца.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем обучение, подготовку, переподготовку каждого из нас 15-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в течение месяца. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в обучении 15-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в течение месяца каждому из нас и синтезу нас.

И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия, развёртываемся в 4.398.046.511.105 высокой цельной ивдиво-октавности Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия пред Изначально Вышестоящим Отцом.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Ядер 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 64-мя ядрышками Синтеза вокруг каждого из 16 Ядер Синтеза 15-го Синтеза каждым из нас и синтезу нас, возжигаемся.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать стяжённые 16 Ядер Синтеза 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Синтез-Ядро 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца цельно 15-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всё во всём, собою.

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия за развитие, за все перспективы и возможности, преодоления каждого из нас данным 15-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Метагалактики Бытия.

И благодаря Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию в данный зал. И развёртываясь физически, фиксируем в физическом теле каждого из нас всё стяжённое и возожжённое. Фиксируем Синтез-Ядро 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 16 Ядер, в синтезе 16 Ядер 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 64-мя ядрышками Синтеза вокруг каждого из 16 Ядер 15-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, фиксируем в позвоночнике. И возжигаясь, вспыхиваем цельно 15-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.

И мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.

Набор и проверка: Ирина Борисова, Татьяна Булашова, Полина Вайсблат, Елена Гималетдинова, Наталья Григорьева, Анатолий Дылдин, Галина Дылдина, Оксана Ильченко, Лидия Ларионова, Татьяна Микрюкова, Наталья Онищук, Ирина Пахаренко, Елена Токарева, Вера Топоркова, Георгий Тупикин, Вера Уфимцева, Александр Шадрин, Мария Шухман